



Review VSCO

VSCO

Si tu pasión es la fotografía y el procesamiento de fotos, VSCO es la mejor plataforma para conseguir resultados profesionales en tus imágenes y vídeos. Puedes retocarlas con sus filtros o manualmente con todas las posibilidades que ofrece, además de ver el trabajo de otros usuarios de su comunidad

VSCO es una plataforma, en definición de sus propios diseñadores, para la edición de fotos y vídeos profesionales. Utiliza las cámara de los teléfonos móviles como punto diferenciador en potencia y calidad. Antes, las fotografías realizadas por los dispositivos no tenían suficiente calidad pero eso ha cambiado y el acabado que se puede conseguir con estas imágenes pueden competir con las cámaras compactas, ahí es donde VSCO tiene su punto diferenciador, nació para dar un espacio a esas fotografías más elaboradas. ¿Cómo usarlo? Es muy fácil.

Desarrollada en 2011 por la empresa Visual Supply Company, en un principio fue conocida como VSCO Cam. Disponible para Android e iOS, permite hacer fotografías y posteriormente editarlas a través de sus filtros. Desde 2015, más de 72 millones de las publicaciones subidas a Instagram contenían el hashtag #vscocam. Su repercusión es tal que ha creado una nueva tendencia en los jóvenes, las chicas VSCO.

VSCO convierte tu teléfono en una cámara analógica con sus filtros y herramientas de edición, ofreciendo unos resultados muy profesionales. Su opción de disparo automático cumple con las expectativas y funciona como se podría esperar de este tipo de aplicaciones. Es perfecta para aquellos amantes de la fotografía, combina en una sola app: cámara, editor y galería.

Se centra mucho más en la calidad de las imágenes y gracias sus filtros preprogramados y el control avanzado de la cámara, puedes grabar y editar en tu dispositivo móvil sin necesidad de ningún programa de diseño.

Gracias a sus actualizaciones muy frecuentes, cada vez que se reparan pequeños errores. Como resultado, VSCO está mejorando y ganando nuevos clientes.

VSCO es gratuita, pero cuenta con una suscripción Premium de pago, con la que tendrás acceso a más de 100 filtros exclusivos y otras muchas más herramientas. Las fotos las puedes tomar directamente desde la aplicación o importarlas desde el propio teléfono y dan a las fotos un color único según lo que quieras transmitir y gracias a eso se vuelven extremadamente artísticas. Sin embargo, no son estas funciones las que determinan la fuerza de esta aplicación.

Empezar a utilizar VSCO es muy fácil, lo primero es descargarse la aplicación e instalarla en el móvil. Tiene una interfaz muy minimalista y de forma que te va guiando por todo de forma intuitiva y sencilla. Un claro ejemplo de esto es que su menú está basado en íconos, no en texto, para una vez tengas claro qué significa cada uno que no te pierdas buscando por las diferentes opciones que te da. Para poder acceder hay que crearse una cuenta, una vez que la tengas ya puedes empezar a investigar y conocer la aplicación para convertirte en un gran fotógrafo.

Tienes la opción de biblioteca, en el que se van guardando todas tus imágenes y vídeos y desde donde puedes compartirlas a otras redes sociales.

En el apartado de edición de **VSCO**, si usas bien sus filtros pueden ser de gran ayuda para conseguir un acabo profesional y ahorrando mucho tiempo en el proceso. Tiene una amplia variedad de opciones, no igualada por ninguna otra app. Están creados para abarcar todas las posibilidades: blanco y negro, vintage, saturados... Todo lo que busques lo puedes encontrar, muchos son gratuitos, pero también existen muchos más que solo están

disponibles para la versión Premium. Dentro de las opciones del filtro, puedes también cambiar los parámetros para personalizarlos a tu gusto.

Si lo que quieres es retocar la imagen manualmente, VSCO ofrece la posibilidad de modificar las características de la foto, como la saturación, exposición, contraste, etc.

VSCO es también una comunidad muy dinámica, pasando a ser un rincón de referencia para las personas que les guste la fotografía y busque la creatividad a través de las imágenes. A través de la aplicación, tenemos acceso no solo a inspiraciones interesantes y capturas de otros usuarios, sino también a artículos regulares sobre fotografía móvil y temas relacionados.

Es una propuesta interesante para las personas que les gusta jugar con la fotografía móvil y, al mismo tiempo, buscan inspiración y amplían sus conocimientos. Puede compartir sus fotos y ver las de otras personas en el canal social de VSCO, donde encontrarás usuarios de todo el mundo. Únete a la comunidad creativa sin observadores públicos, me gusta o comentarios.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Opción de control de cámara- Tiene su propia red social- Muchos filtros interesantes.- Un look transparente y cómodo.	<ul style="list-style-type: none">- Problemas ocasionales de inicio de sesión- Opciones limitadas en la versión gratuita.- La utilización de los filtros puede hacer que la imagen no se vea natural- El retoque manual puede estar muy limitada

Links Facebook: <https://www.facebook.com/VSCO/>

Twitter: <https://twitter.com/vsco>

Instagram: <https://www.instagram.com/vsco/?hl=es>

Web: <https://vsco.co/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.vsco.cam&hl=es>

Apple Store: <https://itunes.apple.com/es/app/vsco/id588013838?l=es&mt=8>